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L’Éden de Satan N° 168 

La souveraineté de Dieu 5e partie – La prière 1er partie 

Le 19 mai 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

C’est bon d’être ici. Inclinons la tête dans la prière. 

Bienveillant Père, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, d’être ici et d’avoir la force d’être ici. Père, 
nous Te prions simplement d’aider tout le monde ce matin à comprendre la souveraineté dans la prière et à 
savoir que, Seigneur, ce n’est pas notre pensée. 

Ce n’est pas notre côté de la communication qui compte. C’est en fait Ton côté qui compte. Et ainsi, 
Seigneur, nous nous engageons simplement à connaître cela. Au nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Donc, ce matin, nous allons examiner l’Eden de Satan N° 168, et ce sera la souveraineté de Dieu et la prière.  

Et nous lisons dans Philippiens 2 :13 : « C’est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire selon son bon plaisir. 
»  

Donc, nous avons plus ou moins couvert cela la semaine dernière, et nous avons parlé dans cette série sur la 
souveraineté et la volonté humaine dans l’Éden de Satan, là où frère Branham soulignait Genèse 1 :11 que 
chaque semence doit se reproduire selon sa nature.  

Et nous avons également parlé de ce qu’un prophète confirmé a dit dans P :50 dans « Qui est ce 
Melchisédek ? » que je vais lire tout de suite.  

Qui est ce Melchisédech ? pp. 50 Vous vous souvenez, comment nous avons lu dans l’Écriture : « Cela ne dépend 

ni de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu... »  

Et afin que Sa prédestination soit vraie, Il pouvait choisir avant tout le monde qui... La souveraineté de Dieu dans 
Son choix, le saviez-vous ? La souveraineté de Dieu. 

Et afin que Sa prédestination demeure vraie, Il a pu choisir, avant n’importe quel temps, qui... Dieu est souverain 
dans Son choix, le saviez-vous ? Dieu est souverain.  

Rappelez-vous, Jésus a dit : « Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, c’est moi qui vous ai choisi. » 

Qui était là-bas pour Lui indiquer une meilleure façon de faire le monde ? Qui oserait Lui dire qu’Il 

dirige mal Son affaire ? Même la Parole Elle-même est très souveraine...  

Même la révélation est souveraine. Il révèle à qui Il veut la révélée. La révélation elle-même est 

souveraine en Dieu.   

Voilà pourquoi les gens cognent sur les choses, bondissent sur les choses, frappent sur les choses, ne sachant pas ce qu’ils 

font. Dieu est souverain dans Ses œuvres. 
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Jusqu’ici, dans notre étude de la souveraineté de Dieu, nous avons également étudié la volonté humaine. 
Nous nous sommes demandé si Dieu nous avait donné le libre arbitre ou pas. Ainsi, en examinant « La 
nature de la volonté humaine » depuis trois sermons maintenant, nous avons découvert que la volonté 
humaine est directement opposée à la volonté de Dieu selon la Bible.  

Dans Romains 9 :16, il est dit : « Cela ne vient donc ni de celui qui veut, ni de celui qui court ; mais de Dieu 
qui fait miséricorde. ».  

Donc, si notre volonté n’a rien à voir avec notre position en Christ, alors nous voulons nous éloigner le plus 
possible de notre volonté et de notre pensée et embrasser la volonté de Dieu et Sa pensée. 

Maintenant, nous vous avons montré que l’homme charnel ne peut jamais comprendre Dieu.  

I Corinthiens 2 :9 Mais, comme il est écrit, Les choses que l’œil n’a pas vues, ni l’oreille entendues, n’ont aucunement 
montées au cœur de l’homme, les choses que Dieu a préparées pour ceux qui l’aiment.  

10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ; (Donc, elles sont à qui ? à nous. Par quoi ? Par Son 
Esprit.) car l’Esprit sonde toutes choses, oui, même les choses profondes de Dieu.  

Nous venons de lire que les choses de Dieu sont révélées par Dieu par Son Esprit. Donc, si vous n’avez pas 
Son Esprit en vous, les choses de Dieu ne vous seront pas révélées. Ainsi, la révélation est donc l’un des 
actes de Dieu montrant qu’Il est Souverain. 

11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en lui ? De même aussi, personne 
ne connaît les choses de Dieu, mais l’Esprit de Dieu [les] connaît.  

Encore une fois, il fait l’illustration que pour comprendre les choses que font les hommes, vous devez être 
un homme. Puis il dit : si les choses de Dieu ne sont connues que de Dieu, alors vous devez avoir Son Esprit, 
Sa Vie pour comprendre les choses de Dieu. Elles font alors partie de la souveraineté de Dieu.  

12 Or nous avons reçu, non l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de Dieu, (donc, l’esprit de Dieu) afin que nous 
puissions connaître les choses qui nous sont données librement par Dieu ; (Donc, tout ce pour quoi 
vous recevez le Saint-Esprit, c’est que vous puissiez connaître les choses de Dieu.) 

Encore une fois, il dit que vous devez avoir Son Esprit pour connaître et comprendre les choses de Dieu. 
Pourquoi pensez-vous que le monde est dans le désordre dans lequel il se trouve aujourd’hui ?  

Même parmi les croyants du Message, frère Branham a dit à la fin de 1965 qu’il y avait alors plus de 17 
versions différentes du Message. Combien pensez-vous qu’il y en a aujourd’hui ?  

Certaines églises, si vous deviez les visiter aujourd’hui, vous ne les reconnaîtriez même pas comme ceux qui 
croient au message à moins de reconnaître une photo de la Nuée.  

Pourquoi ? Parce que leurs actions sont si différentes de celles de notre prophète et de ce qu’il a enseigné, 
même leur musique.  

Vous savez, quand j’étais en Afrique, ils ne faisaient que frapper sur les bongos et ils avaient deux heures de 
musique. Et je devais les gronder, et je les ai grondés. Vous pourriez dire : « Eh bien, cela demande du 
courage. » Non, il faut un homme qui est prêt à dire ce que Dieu lui dit de dire. Et je n’ai pas peur que ce 
soit la dernière fois que je vous parle. Je n’ai pas peur. Au vu de toutes les églises dans lesquelles je suis 
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entré, et où j’ai prêché auparavant, à 6500 personnes à la fois. 

Je n’ai donc pas peur de dire ce que Dieu a mis dans mon cœur, parce que je sais une chose. Je ne dois 
répondre qu’à une seule personne, et c’est à Dieu. 

Et donc vous ne reconnaîtriez pas certains endroits où en fait, ils sont... Ils se revendiquent du message. 

Pourquoi ? Parce que leurs actions sont si différentes de celles de notre prophète et de ce qu’il a enseigné. 
Comme je l’ai dit, même leur musique. 

Ensuite, dans notre étude sur la souveraineté de Dieu, nous nous sommes mis à montrer « L’esclavage de 
la volonté humaine ». Comment la volonté humaine ne fait que servir, en fait, soit de Dieu soit de Satan. 

Jean 8 :34 Jésus leur répondit : En vérité, en vérité je vous dis, que quiconque commet le péché, est serviteur (ou 
esclave) du péché.  

J’ai trouvé intéressant que frère John Olson m’ait écrit ce matin. 

Il a dit : Si vous examinez Jean 8 :34, en norvégien, il n’est pas dit serviteur. Il est dit esclave, ce qui est la 
même chose. 

Or, comme nous l’avons mentionné, le mot serviteur est le mot grec doulos {doo'-los} qui signifie esclave, 
ou asservi, ou quelqu’un qui est lié, mais métaphoriquement c’est quelqu’un qui se livre à la volonté d’un autre.  

Ceux dont le service est utilisé par Christ pour étendre et faire avancer Sa cause parmi les hommes, en d’autres termes, ils 
sont dévoués à un autre au mépris de leurs propres intérêts. Donc, si vous êtes un esclave, vous faites ce que le 
maître dit. Vous n’avez pas le choix. 

Dans 2 Pierre 2 :19, nous lisons : « Tandis qu’ils leur promettent la liberté, ils sont eux-mêmes les serviteurs (ou 
simplement les esclaves) de la corruption ; car on est sous la servitude de celui par qui on est vaincu. »  

Donc, vous voyez qu’ils sont des esclaves, et ils ne le savent même pas. Le mot servitude vient du mot grec, 
douloo. Remarquez que c’est la même racine du mot grec utilisé pour serviteur.  

Et cela signifie devenir esclave, ou mettre en esclavage, ou être sous l’asservissement. Il signifie être donné, et s’il est donné, 
alors sa servitude n’est pas sous son propre pouvoir.  

Vous voyez, c’est juste un don. Le serviteur n’est qu’un don qui lui a été donné. D’accord, donc quelqu’un 
d’autre le possédait. 

En d’autres termes, réduire un serviteur en esclavage, c’est en faire un esclave, le réduire en esclavage. Et 
métaphoriquement, cela signifie se donner entièrement aux besoins d’un autre et à son service, se faire un serf ou esclave 
d’autrui. 

Donc, un mot pour serviteur parle de ce que vous êtes. Il est serviteur, et l’autre mot, de serviteur montre 
les actions que vous entreprenez pour devenir qui vous êtes. Autrement dit, il fait un travail de serviteur. 
En fait, il fait ce qu’un serviteur fait.  

Il vient de cette même racine du mot « doulos », et cela signifie se livrer à la volonté d’autrui. Voilà ce qu’est 
la servitude.  
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Le mot vaincu vient du mot grec hettao qui signifie être inférieur ou rendu inférieur, être conquis par 
quelqu’un, ou être forcé de se soumettre à quelqu’un. 

Par conséquent, cela parle de l’homme comme n’étant rien de plus qu’un débiteur, et s’il est débiteur, alors 
il est devenu esclave du péché, pour servir le péché.  

Alors si l’homme est esclave du corps de cette mort, et donc esclave du péché, pour servir le péché, alors 
nous parlons de l’homme charnel vendu au péché. C’est ce que dit la Bible. Un esclave du péché, le péché que 
nous savons être l’incrédulité. 

Maintenant, l’homme est d’abord capturé. Alors il devient la propriété de celui qui le capture. C’était les 
règles de la guerre pendant de très nombreuses générations. C’est pourquoi l’esclavage était si répandu dans 
les temps anciens.  

Rappelez-vous, la seconde moitié du verset de 2 Pierre 2 :19 nous dit : « Car on est sous la servitude de celui 
par qui on est vaincu. »  

Ensuite, lorsqu’un homme est vendu comme esclave, comme une propriété, la propriété d’un autre, en 
vertu du principe de l’esclavage, il perd alors le contrôle de lui-même. Par conséquent, il n’y a que deux 
façons pour lui d’en sortir. 

1) Il doit payer le prix qui est dû, ou un autre le paye pour lui. Mais si cette autre paye pour lui, alors c’est 
à ce dernier de le libérer, sinon la servitude change simplement de mains.  

Ou 2) Il est libéré de sa servitude lorsqu’il meurt. Alors, il va dans la tombe en tant que débiteur. Un esclave 
de quelqu’un ou de quelque chose. 

Ce sont les deux seules façons de sortir de cet état de servitude.  

Nous voyons qu’il en est parlé dans Romains 6 :6-7 Sachant que notre vieil homme est crucifié avec lui, afin que 
le corps du péché puisse être détruit, pour que désormais nous ne servions plus le péché. 7 Car celui qui est mort, est 
libéré du péché.  

Maintenant, la seule façon d’être libre, c’est d’être mort, ou de ne jamais avoir été sous le péché. Vous ne 
l’avez jamais fait, comme frère Branham l’a dit, et c’est en cela que consiste la justification. Et nous devrions 
remercier Dieu tous les jours, de ce qu’Il a, par le sang blanchissant de Christ, de ce qu’Il nous voit aussi 
parfaits qu’Il voyait Son propre Fils. 

En fait, le mot que l’apôtre Paul a utilisé ici dans Romains 6 :7 Car celui qui est mort, est libéré du péché. C’est 
le mot grec dikaioo et cela signifie justifier, libéré pour être juste, pour le montrer ou l’exhiber comme étant 
totalement innocent. Considéré comme juste. 

3) déclarer, prononcer, quelqu’un comme étant juste et vertueux (droit), ou tel qu’il doit être. 

Le mot est également utilisé comme le mot justifier ou justification dans le reste des Écritures.  

L’apôtre Paul en a parlé dans Actes 13 :38 : Sachez-le donc, hommes et frères, que par cet homme le pardon des 
péchés vous est prêchée ; 
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39 Et par lui que tous ceux qui croient sont justifiés de toutes les choses dont vous ne pouviez pas être justifiés par la loi 
de Moïse.  

40 Prenez donc garde qu’il ne vous arrive ce qui est dit dans les prophètes ;  

41 Voyez, vous dénigreurs, et étonnez-vous, et périssez ; car je fais une œuvre en vos jours, une œuvre que vous ne croiriez 
pas, même si un homme (un homme, William Branham) vous la raconte.  

Vous voyez, vous pourriez aussi bien rejeter cette pensée et dire : « Oh, ce serait merveilleux de vivre à 
l’époque de Moïse. » Non, ce ne serait pas le cas, car seules deux personnes âgées de plus de 20 ans sont 
entrées. Je suis donc reconnaissant pour le jour dans lequel nous vivons. Je suis reconnaissant que nous 
soyons justifiés de toutes choses. Il dit que, par Lui, tous ceux qui croient sont justifiés de toutes choses. 
Vous êtes un peuple justifié.  

Maintenant, nous pouvons dire, parce que nous sommes bien enseignés, qu’il n’y a qu’un seul qui a une 
volonté souveraine, parce qu’il n’y a qu’un seul qui contrôle toutes les choses visibles et invisibles, et c’est 
Dieu.  

Si donc personne n’est souverain, est-il toujours un serviteur ? L’homme peut-il jamais arriver à la position 
où il est libre ?  

Et la réponse est oui, si Celui Qui a créé toutes les choses visibles et invisibles, qui contrôle tous les pouvoirs 
visibles et invisibles a élu domicile en vous, alors vous aussi serez libre de faire un choix correct.  

Hébreux 11 :1 « Or la foi (la révélation. Or la révélation) est la substance des choses qu’on espère, l’évidence des 
choses qu’on ne voit pas. »  

La foi ne se voit pas et pourtant elle est une substance. Et par la foi, vous êtes sauvés. Par la foi, vous héritez 
de toutes les promesses. C’est par la foi que vous êtes nés de nouveau. Et par la foi, vous recevez la Vie 
invisible de Dieu dans votre chair mortelle.  

Afin de vivre Sa Vie dans votre vie. Et la foi est une révélation. Vous ne l’avez pas mérité, vous n’avez pas 
étudié pour la connaître. Vous l’avez reçu. Et vous l’avez reçu d’une seule source : Dieu. Et Il vous l’a donné 
souverainement.  

Et votre révélation révèle d’où elle vient. Sa source. 

Hébreux 11 :3 Par la foi nous comprenons que les mondes ont été formés par la parole de Dieu ; (Ainsi, par la 
révélation, nous comprenons que les mondes ont été formés par la parole de Dieu.) de sorte que les choses qui 
se voient n’ont pas été faites de choses qui paraissent. 

Et s’il a fallu la foi (ou la révélation) pour que Dieu amène à l’existence ce qui n’était pas là, et si cette Vie 
de Dieu vit en vous, c’est ainsi qu’un homme pouvait venir et appeler à l’existence des écureuils. Ce n’est 
pas l’homme, c’est le Dieu qui vivait dans l’homme.  

Comme l’auteur de toute puissance visible et invisible est entré en lui, c’est pourquoi il fut accordé, à celui 
en qui Dieu demeurait, de contrôler toute la puissance visible et invisible.  

C’est pourquoi vous pouvez dire à cet arbre, qu’il soit arraché et se déplace ici. C’est pourquoi vous pouvez 
dire que cette montagne se déplace ici. D’accord ? Ce n’est pas vous qui le faites. C’est Dieu qui a élu 
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domicile en vous. 

C’est la seule façon pour nous d’être vraiment des hommes ayant le libre arbitre, et c’est que Dieu vive Sa 
Vie à travers nous. C’est pourquoi cet homme pouvait dire : « Je suis libre de faire ce que je veux, mais 
tout ce que je veux, c’est Lui plaire. » 

C’est pourquoi Jésus pouvait dire : « Tout pouvoir m’a été donné ». Et si c’est donné, alors c’est un don. 
Cela ne lui appartient pas, cela lui a été donné, mais qu’est-ce qui « lui est donné » ? Ensuite, lorsque ce don 
est donné, vous devenez un intendant de ce qui a été donné. 

Dieu vous donne Sa parole. Vous êtes maintenant notre intendant de cette parole. Et le monde était formé 
par la parole.  

Donc, ce matin, je souhaite continuer notre étude sur la Souveraineté de Dieu, et nous examinerons le sujet 
de la souveraineté et comment elle affecte notre vie de prière, qui sont les choses que nous disons à ce Dieu 
Omniscient et Tout-puissant.  

1 Jean 5 :14 « Si nous demandons quelque chose selon sa volonté (Quelle est Sa volonté ? Sa Parole.) Il nous entend 
». Vous devez vous souvenir de cela, votre prière est selon à Sa Parole. 

Mais d’abord, la Bible nous dit que « nous devons d’abord croire qu’Il est », qu’Il existe, sinon à qui 

prions-nous ? Je veux dire, si vous ne croyez pas qu’il y ait quelqu’un qui est tout-puissant et qui est 

omniscient, alors à quoi cela servirait-il de prier ?  

Donc, puisque celui qui est capable de répondre à vos prières est omniscient et tout-puissant, mais invisible, 

nous devons d’abord avoir une sorte de foi ou de révélation qu’Il existe. 

Ainsi, nous voyons dans Hébreux 11 :6 Or sans la foi (sans la révélation,) il est impossible de lui plaire, car celui 
qui vient à Dieu doit croire qui il existe et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent diligemment.  

Par conséquent, notre but pour toute cette série sur la souveraineté de Dieu est d’exalter Dieu comme notre 

Créateur et de connaître notre place dans Sa création.  

La tendance universelle parmi les hommes aujourd’hui est de magnifier l’homme, et de déshonorer et de 

dégrader Dieu. Ils le font quotidiennement dans les médias, en politique, en religion, dans l’éducation, en 

science et en médecine.  

De toutes parts, on constate que lorsque des choses spirituelles sont discutées, le côté humain est vivement 

encouragé et souligné, et le côté de Dieu de la question, s’il n’est pas complètement ignoré, est relégué à 

l’arrière-plan.  

Cela est également vrai pour l’enseignement moderne sur la prière. Dans la grande majorité des livres et 
des sermons prêchés sur la prière, l’élément humain semble prendre la prééminence.  

Seigneur, je veux cela. Seigneur, je veux ceci, maintenant. Eh bien, vous venez juste d’enfreindre deux 
choses. Vous devriez dire : « Seigneur, Ta Bible dit que j’ai droit à ceci. Ta Bible dit que j’ai droit à cela. 
Quand ? 

Quand c’est à Toi de décider. Vous voyez, la raison pour laquelle nous n’avons pas de prière exaucée est 



7 
 

que nous essayons de déterminer les détails ou nous essayons de déterminer le contrat. 

Mais le contrat de Dieu fut déjà établi avant la fondation du monde et Il a présenté Sa parole. Nous avons 
une Bible que nous pouvons parcourir et trouver des réponses à notre prière, et nous devons dire : 
« D’accord, Seigneur, Tu m’as promis ceci, et Tu m’as promis que Tu ne refuserais rien de bon à ceux qui 
T’aiment. » 

Et ainsi, si je vais à la tombe, c’est une chose que je sais, c’est que je n’irai pas à la tombe, parce que Tu m’as 
promis que Tu ne me refuserais pas une seule bonne chose. Donc, vous voyez, nous devons comprendre un 
contrat lorsqu’il est donné, il y a des paragraphes dans le contrat et ils détaillent en fait le contrat. 

Mais il y a aussi des paragraphes qui détaillent le timing du contrat. Et donc peut-être que nous avons peut-
être trouvé quelque chose ici qui nous donne un détail du contrat, mais nous n’avons pas trouvé quand. Vous 
voyez ? 

Mais nous le voulons maintenant. Nous le voulons maintenant. Vous savez, c’est comme un petit enfant. 
Nous le voulons maintenant. Eh bien, cela montre votre maturité, d’accord ? Que vous vouliez quelque 
chose dont Dieu dit : « Je l’ai pour vous, parce que toutes choses concourront à votre bien, mais pas 
maintenant. » 

N’est-ce pas ? Nous devons donc aimer Dieu suffisamment et lui faire suffisamment confiance pour savoir 
qu’Il nous le donnera quand nous en aurons besoin, et pas une minute avant.  

Les conditions que nous devons remplir d’abord, les promesses que nous devons « revendiquer », les choses 
que nous devons faire, afin que nos demandes soient exaucées ; et les revendications de Dieu, les droits de 
Dieu et la gloire de Dieu sont pratiquement ignorés.  

Vous voyez, notre contrat est unilatéral. Maintenant, la plupart des gens écrivent un contrat unilatéral parce 
qu’ils veulent tout. Ils veulent le beurre et l’argent du beurre. 

Mais, vous savez, il y a une chose appelée gagnant-gagnant dans les négociations. Vous voulez que l’autre 
personne de l’autre côté de la table se sente vraiment bien concernant ce dans quoi elle vient de s’engager. 
N’est-ce pas ? Et donc vous cherchez un accord gagnant-gagnant. Vous savez, vous donnez et vous prenez 
un peu. N’est-ce pas ? 

Les hommes, aujourd’hui, croient que Dieu, dans Sa souveraineté, a donné l’ordre que le destin de l’homme 

puisse être changé et modelé par sa propre volonté. Nous citons une écriture qui dit : « Si mon peuple qui 

est appelé de mon nom s’humilie, prie et cherche ma face... » Puis nous ajoutons : « Alors Tu entendras 

du ciel, etc.  

Mais nous ne lisons pas tout ce qu’il dit, alors nous continuons à croire que la prière changera la pensée de 

Dieu. Mais il continue : « et se détourne de leurs mauvaises voies ». Nous laissons de côté si facilement 

cette partie.  

Vous entendez tous ces soi-disant chrétiens sur YouTube. « Si mon peuple, qui est appelé par Mon nom, 
s’humilie et prie, alors vous entendrez Dieu. » Eh bien, il dit : « mais se détourne de ses mauvaises voies. » 
Ils ne sont pas prêts à prendre cette partie. Je suis désolé, mais cela fait partie du contrat. L’arc-en-ciel 
possède sept couleurs, et l’une d’entre elles est le rouge, et ce rouge représente le sang de Christ. Donc, les 
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conditions doivent être remplies, pour rendre le contrat efficace. N’est-ce pas ? 

Autrement dit, si je dis : Eh bien, d’accord, j’achète ce truc pour 100 $, et vous me donnez ce truc, mais je 
ne vous donne pas 100 $, une fraude a été commise. Ce truc n’a pas été payés, comme cela a été entendu. 

Très bien, donc les conditions n’étaient pas remplies, donc vous devez remplir une condition. Frère 
Branham a dit qu’un homme ne peut se remarier que si, avant d’épouser sa femme, elle lui dit qu’elle est 
vierge, et alors il découvre, peut-être 10 ou 20 ans plus tard, qu’elle ne l’était vraiment pas, alors le vœu, 
qui est un contrat, était annulé parce qu’elle a menti. Et tout contrat conclu par fraude n’est pas bon. Cela 
ne tient pas devant les tribunaux. Vous devez donc respecter votre part du contrat. D’accord ? 

Il est dit dans 2 Chroniques 7 :14 Et si mon peuple, qui est appelé de mon nom, s’humilie, prie, et cherche ma face, 
et qu’il se détourne de ses mauvaises voies, (Ah, maintenant Dieu dit) alors je l’exaucerai des cieux, je 
pardonnerai ses péchés, et je guérirai son pays.  

Mais que se passera-t-il s’ils ne font pas cette dernière partie et ne se détournent pas de leurs mauvaises voies 
? Pensez-vous que les gens, portant tous ces tatouages sur les bras, se sont vraiment détournés de leurs 
mauvaises voies ? Je ne pense pas. 

Il doit donc y avoir de la repentance impliquée dans la prière. Vous ne pouvez pas aller à un Dieu Saint avec 

le mauvais état d’esprit. Vous devez avoir Son état d’esprit. Faites écho à ses pensées.  

C’est pourquoi les gens pensent que le terme « la prière change les choses » signifie en fait que Dieu change 

les choses lorsque les hommes prient.  

Les gens croient qu’il y a certaines choses qui se produiront dans la vie d’un homme, qu’il prie ou pas. Ils 

pensent aussi qu’il y a d’autres choses qui arriveront s’il prie et certaines choses qui n’arriveront pas s’il ne 

prie pas.  

Autrement dit, c’est à vous de décider. Mais admettons-le, on nous a tous enseigné ces idées. Mais ce sermon 

vous montrera à quel point c’est faux. 

Dire que « les destinées humaines peuvent être changées et modelées par la volonté de l’homme » c’est de l’impiété 

pure. C’est le seul terme approprié pour cela.  

Dire que « Dieu a ordonné que les destinées humaines soient changées et modelées par la volonté de l’homme », est 

absolument faux. La destinée humaine » n’est pas réglée par « la volonté de l’homme », mais par la 

volonté de Dieu. Ce n’est pas celui qui court ou celui qui veut. Mais c’est Dieu qui fait miséricorde. 

Ce qui détermine votre destinée, c’est que vous soyez né de nouveau ou pas, car il est écrit : « Si un homme 

ne naît de nouveau, il ne peut pas voir (ce qui signifie comprendre) le royaume de Dieu ».  

Voir Dieu 09.06.62 Matin P :17 Combien une personne doit être aveugle pour ne pas pouvoir voir la vie. Et je 
pense que beaucoup de gens ne voient pas la vie. Maintenant, il se peut que nous la voyions, mais le mot « voir » ne 
signifie pas regarder ; le mot « voir » signifie « la comprendre ».  
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Maintenant, Jésus a dit à Nicodème : « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume. « 
Maintenant, dans le cas contraire, vous regardez quelque chose et vous dites : « Je ne le vois pas » ; vous voulez dire que 
vous ne le comprenez pas.  

« Voir », ce que nous appelons voir, c’est « regarder ». Mais « voir » dans la terminologie Biblique, c’est « 
comprendre ce que nous regardons, être révélé ».  

Et nous nous rassemblons ainsi afin que Christ se révèle parmi nous. C’est pour cela que les conventions sont tenues. Et 
une chose aussi formidable que la vie.  

La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin P :45 Maintenant, remarquez, vous devez naître de nouveau, 
c’est le fait de changer. Il doit y avoir un changement. Vous dites : « Eh bien, frère Branham, je connais cette 
certaine femme ici, eh bien, elle n’a jamais rien fait de mal. C’est une bonne femme.  

Ou tel homme, c’est un brave homme. Il ne fait jamais rien ; Vous savez, il ne fait de mal à personne. » Cela ne veut pas 
dire grand-chose. Il peut faire un bon voisin, mais il n’est pas chrétien tant qu’il n’est pas né de nouveau. Jésus a dit : « 
Si un homme ne naît de nouveau (Saint Jean 3) il ne peut même pas voir le Royaume. »  

Maintenant, cela signifie. « Voir » signifie « comprendre ». Vous regardez n’importe quoi et vous dites : « Je ne le 
vois tout simplement pas » ; vous voulez dire que vous ne le comprenez pas. 

La foi de Marie 21.01.61 P :30 « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut même pas voir le royaume de Dieu. » 
Maintenant, « voir » signifie « comprendre ».  

Il y a beaucoup de gens qui disent qu'ils sont nés de nouveau et qui ne peuvent pas comprendre le message.  

Oh ? Qui ? L’ai-je dit ? Non. Ai-je lu ce que frère Branham a dit ? Oui. 

Il y a beaucoup de gens (beaucoup de gens) qui disent qu’ils sont nés de nouveau et ils ne peuvent pas comprendre le 
message de Dieu, ils ne peuvent pas voir l’Ange du Seigneur. Leurs yeux sont aveuglés, frère. Alors, l’a-t-il dit ou 
ne l’a-t-il pas dit ? Il l’a dit. 

Donc, il ne s’agit pas de dire que je suis le Message, ou même de dire que je crois au Message. Vous devez 
naître de nouveau. Il y a beaucoup de gens qui écoutent le Message de William Branham, mais cela ne signifie 
même pas qu’ils sont nés de nouveau. 

Le Signe 01.10.63 Matin P :103 Ne vous contentez pas de venir jusqu’ici, de dire : « Je crois le Message ! » 
Obéissez au Message ! Entrez en Christ ! Vous dites : « Je crois chaque mot que vous dîtes, frère Branham. » C’est bien, 
mais cela montre simplement que vous savez lire.  

Que cela signifie-t-il ? Vous êtes juste intellectuel. 

Prenez le Message, prenez-Le dans votre cœur : Vous devez avoir le Signe, la Vie même qui était en Christ soit en 
vous. « Quand Je verrai Cela, Je passerai par-dessus vous. »  

La nouvelle naissance est fixée par Jean 1 :13 « Qui sont nés, non pas du sang, ni de la volonté de la chair, ni de 

la volonté de l’homme, mais de DIEU. ».  

Dire que « votre destin » peut être changé par la volonté de l’homme, c’est rendre la volonté de la créature 

suprême, et c’est, virtuellement, détrôner Dieu. 
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Je pourrais vous raconter témoignage après témoignage où l’homme a essayé de changer la nature et a essayé 
de s’établir comme suprême et Dieu l’a dominé.  

Nous avons deux frères en à qui on a dit que s’ils ne prenaient pas une certaine chose, vous savez tous de 
quoi je parle, ils perdraient leur emploi. 

Eh bien, un frère a perdu son emploi et, vous savez, il a juste travaillé et trouvé des emplois hétéroclites et 
a gagné sa vie de cette façon. Et deux ans plus tard, son entreprise est revenue vers lui et lui a dit : « Écoutez, 
nous sommes suis désolés, mais nous avons été obligés de le faire. Mais nous allons vous donner un meilleur 
emploi, un meilleur salaire, moins de travail à faire et une voiture. D’accord ? 

Un autre frère, il a juste dit : « Vous voulez me licencier ? C’est très bien. Je vais juste aller chercher un 
autre travail. » Il est donc allé dans une autre entreprise. Ils l’ont embauché. Il a travaillé pendant deux ans. 
Et puis son entreprise est revenue vers lui et lui a dit : « Écoutez, nous sommes désolés d’avoir dû faire ça, 
mais nous allons vous ramener avec un plus grand salaire, et vous n’aurez plus à grimper ces tours. Vous 
pouvez travailler à domicile. 

Puis nous avons une sœur en Angleterre, elle m’a appelé. Elle était très inquiète, ou elle m’a écrit sur 
WhatsApp ? Très inquiet, parce qu’ils lui ont dit : « D’ici vendredi, tu vas être viré. Si vous ne prenez pas 
une certaine chose, vous serez viré. Et alors je lui ai dit, j’ai dit : « Écoutez, Dieu attend toujours jusqu’à la 
dernière heure. » 

Il attend toujours jusqu’à la dernière seconde, gardez votre foi en Lui et regardez Dieu agir pour vous. Et il 
l’a fait, et ce vendredi-là, le Premier ministre d’Angleterre a déclaré : « Nous avons maintenant levé 
l’interdiction d’une certaine chose. » Et donc elle a conservé son emploi. Et donc, vous voyez, vous devez 
faire confiance à Dieu. C’est tout ce qu’Il cherche. 

Je connais un jeune homme qui n’allait pas vraiment bien. D’accord, je vais juste le dire comme ça. Il n’allait 
pas bien. Et il a commencé à écouter mes sermons. Et un jour, il a dit, vous savez quoi ? Je vais faire confiance 
à Dieu. 

Et un certain prédicateur dans une certaine église a dit aux gens qu’ils n’étaient pas de Dieu s’ils ne sautaient 
pas dans l’allée et ne se mettaient pas à danser. Il est sorti de l’église. Je lui ai dit : « Si vous examinez votre 
vie depuis lors, Dieu vous a changé dans tous les aspects de votre vie, et tout cela parce qu’Il vous a mis à 
l’épreuve. » Et vous avez dit : « Je vais servir Dieu, et je ne vais pas servir l’homme. » 

Mais que nous disent les Écritures ? 1 Sam. 2 :6-8 « Le Seigneur fait mourir et fait vivre ; il fait descendre au 

sépulcre, et il en fait remonter. Le Seigneur appauvrit et enrichit, il abaisse et il élève ; 

Il relève le pauvre de la poussière, il tire l’indigent du fumier, pour les faire asseoir avec les princes ; et il leur donne en 

héritage un trône de gloire ; »  

Presque partout où nous allons aujourd’hui, nous rencontrons un panneau ou un autocollant disant : « La 

prière change les choses ». Avez-vous déjà vu ça ? 

Quant à ce que ces mots sont censés signifier, il est évident dans notre littérature actuelle sur la prière, que 

nous devons persuader Dieu de changer Son dessein. La prière n’est pas utilisée pour changer Dieu ; il est 

utilisé pour nous changer à Sa façon de penser. 
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Donc, nous ferions mieux de nuancer les pensées quand vous dîtes : « Il y a certaines choses qui arriveront dans 

la vie d’un homme, qu’il prie ou pas, et il y a d’autres choses qui arriveront s’il prie, qui n’arriveront pas s’il ne prie pas 

».  

J’ai prié et j’ai eu un accident vasculaire cérébral. David a prié et Dieu a dit qu’il était un homme selon le 

cœur de Dieu, et Il a eu un accident vasculaire cérébral. Job a prié et Dieu a dit à Satan : « As-tu vu 

quelqu’un comme lui ? Pourtant, Job a eu un accident vasculaire cérébral. 

Des choses arrivent, qu’un homme prie ou pas, et cela est illustré quotidiennement dans la vie de ceux qui 

ne sont pas nés de nouveau dont la plupart ne prient jamais. Si un croyant prie avec foi et demande les choses 

qui sont selon la volonté de Dieu, il obtiendra très certainement ce qu’il a demandé. Je veux dire, Job lui a 

demandé. Il dit : Seigneur, enlève cet AVC de moi.  

De plus, cet autre chose se produira s’il prie, cela est également vrai en ce qui concerne les bienfaits subjectifs 

tirés de la prière : Dieu deviendra plus réel pour lui et Ses promesses plus précieuses.  

Ces autres choses « n’arriveront pas s’il ne prie pas » est vrai quant à sa propre vie. Une vie sans prière 

signifie une vie vécue sans communion avec Dieu et tout ce que cela implique.  

Oui, la prière est un moyen de communier avec Dieu, tout comme la lecture de Sa Parole. Mais croire que 

Dieu ne réalisera pas et ne peut pas réaliser son dessein éternel à moins que nous ne priions, est totalement 

faux et absurde.  

Autrement dit, Marc 16 dit : Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru ; ils imposeront les mains aux 
malades, et ils seront guéris. Il ne dit même pas que vous devez prier pour eux. Vous faites simplement ce qu’Il 
a dit, Sa parole, vous imposez simplement les mains aux malades.  

Car le même Dieu qui a déclaré la fin a également décrété que Sa fin sera atteinte par les moyens qu’il a 

désignés, et l’un d’eux est la prière.  

Le Dieu qui a résolu d’accorder une bénédiction, donne aussi un esprit de supplication qui cherche d’abord 

la bénédiction. N’est-il pas intéressant qu’il ait dit que nous arriverons à l’étape de la vie où « avant même que 

nous demandions, il nous aura déjà répondus (à notre prière) pour nous. » 

Matthieu 6 :7 Mais quand vous priez, n’utilisez pas de vaines redites, comme les païens font ; car ils croient qu’ils 
seront entendus en parlant beaucoup. 8 Ne leur ressemblez donc pas ; car votre Père sait de quoi vous avez besoin, 
avant que vous lui demandiez.  

Frère Branham nous a enseigné à ne jamais prier pour changer la pensée de Dieu, mais à changer nos propres 

pensées, et c’est ainsi que nous devrions prier. Sa pensée ne change jamais, mais la nôtre peut changer et 

changera si nous prions pour que Dieu change nos pensées. 

Les chaires, aujourd’hui, enseignent que nous pouvons forcer la main à Dieu par la prière.  

Ils disent : « Les possibilités de la prière, sa puissance et ses résultats, se manifestent en changeant la volonté de Dieu et 

en allégeant les résultats de Sa puissance ».  
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Une telle affirmation est une horrible réflexion sur le caractère du Dieu Très-Haut.  

Autrement dit, le caractère de Dieu ne devrait pas être mis en doute, et vous ne devriez pas penser que vous 
pouvez Le mener par le bout du nez et qu’Il fera ce que vous voulez. 

Comme je l’ai dit, avant même que nous demandions, il est prêt à répondre. En 1999, je me préparais à 
aller travailler. A 9 heures, j’avais une réunion avec Smithkline Beecham afin de négocier un contrat. Eh 
bien, j’étais en prière, et le Saint-Esprit m’a mis sur le cœur de prier d’une manière ou d’une autre pour 
que nous recevions suffisamment d’ordinateurs portables pour commencer à envoyer aux ministres tout le 
message. Je ne savais pas comment le faire. Je ne connaissais même pas 50 personnes à l’époque. 

En 1999, je n’étais allé nulle part. Je ne connaissais pas un groupe de frères dans le monde. Et donc j’ai prié 
et j’ai dit : « Seigneur, » ai-je dit, « j’aimerais que Tu m’accordes 50 ordinateurs portables pour que je puisse 
les remplir de tout le message et les envoyer dans le monde entier. Je ne sais pas qui sont ces gens, alors Tu 
vas devoir également créer des contacts pour moi. 

Eh bien, je suis allé au travail, je me suis assis à 9 heures et le directeur régional de Smithkline Beecham a 
dit, avant de commencer, je viens d’avoir une réunion à 7 heures avec mon quartier général. Et j’ai dit : 
« Vous savez, je viens d’avoir une réunion avec mon quartier général à 7 heures aussi ». 

Alors il a dit : « Eh bien, connaissez-vous des organisations à but non lucratif qui pourraient utiliser des 
ordinateurs portables ? Parce que nous avons décidé de changer tous nos ordinateurs portables et de les 
mettre à niveau, et nous avons donc des milliers d’ordinateurs portables à distribuer ». 

J’ai dit : « Eh bien, » ai-je dit, « à 7 heures, je parlais à mon quartier général, à mon Dieu. Et je lui en ai 
demandé 50. » Il a dit : « Si vous en voulez 300, vous pouvez les avoir. » J’ai dit : « Eh bien, je demande à 
Dieu 50 ordinateurs, alors c’est ce que je prendrai. » J’ai dit : « Si vous voulez en ajouter quelques-uns pour 
des pièces de rechange, alors ce serait bien. » Ils en ont donc ajouté 37 autres. 

Et cela a ouvert la porte de ce ministère pour faire le tour du monde autant de fois qu’il l’a fait. Ainsi, vous 
voyez, avant même que vous ne demandiez, Il a déjà planifié cela. 

Et devinez quoi ? Si vous priez selon Sa parole, Sa volonté, Il met en vous les pensées pour prier. Alors, 
quand vous priez selon Sa parole, Il L’accomplit. Si vous ne priez que pour vous-même, pour vos désirs, 
vous pouvez prier longtemps. Alors concentrez-vous sur Sa parole. Tombez amoureux de Lui, communiez 
avec Lui, car Il a toutes les réponses avant même que vous ne demandiez. 

Frère Branham nous a enseigné à ne jamais prier pour changer la pensée de Dieu, mais pour changer nos 

propres pensées, et c’est ainsi que nous devrions prier. Sa pensée ne change jamais, mais la nôtre peut 

changer et changera si nous prions pour que Dieu change nos pensées. 

Les chaires, aujourd’hui, enseignent que nous pouvons forcer la main à Dieu par la prière.  

Ils disent : « Les possibilités de la prière, sa puissance et ses résultats, se manifestent en changeant la volonté de Dieu et 

en allégeant les résultats de sa puissance ».  

Une telle affirmation est une horrible réflexion sur le caractère du Dieu Très-Haut.  
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Selon Daniel 4 :35, Dieu « et il fait ce qu’il veut avec l’armée du ciel et parmi les habitants de la terre ; et il n’y a 

personne qui puisse arrêter sa main ou lui dire : Que fais-tu ? ».  

Il n’est pas nécessaire que Dieu change Ses desseins (Sa décision) et modifie Son dessein. Car Son dessein et 

Son plan pour vous ont été conçus sous l’influence d’une bonté parfaite et d’une sagesse infaillible.  

Les hommes peuvent avoir l’occasion de modifier leurs desseins dans leur myopie. Car ils sont souvent 

incapables de prévoir ce qui peut arriver après qu’ils aient formés leurs plans.  

Mais il n’en est pas ainsi de Dieu, car il connaît la fin dès le commencement. Affirmer que Dieu change de 

dessein, c’est soit contester Sa bonté, autrement dit, le traiter de menteur, ou nier Sa sagesse éternelle. 

Aujourd’hui, tous les livres sur la prière, et la plupart des ministres sur YouTube disent la même chose : « 
Les prières des saints de Dieu sont la principale source de puissance et de changement dans le ciel, par lesquelles Christ 
poursuit Sa grande œuvre sur la terre. » Oh, nous sommes si géniaux ! Nous sommes si merveilleux ! Nous 
sommes l’épouse de Christ. 

Ils disent : « Les grands changements sur la terre sont le résultat de ces prières. Ils attendent un grand réveil en Amérique. » 

Et ils ne reconnaissent pas que cette nation et la terre entière sont condamnées aux jugements de Dieu. Et 

c’est « l’Ainsi dit le Seigneur » selon le prophète confirmé de Dieu qui pouvait parler à Dieu bouche à 

Bouche.  

Ils disent : « La terre est changée et elle est révolutionnée, les anges continuent d’apporter plus de pouvoir à l’église, et la 

politique de Dieu est façonnée par le fait que les prières sont plus nombreuses, plus efficaces que jamais ».  

C’est un blasphème pur et simple contre Dieu et Sa Parole parce que Sa Parole dit le contraire. 

En premier lieu, cela nie catégoriquement Éphésiens 3 :11, qui parle de Dieu comme ayant un « dessein 

éternel ». Si le dessein de Dieu est éternel, alors Son « dessein et Son plan » ne sont pas « façonnés » 

aujourd’hui.  

En second lieu, cela contredit Éphésiens 1 :11 qui déclare expressément que Dieu « opère toutes choses 

selon le conseil de Sa volonté », Sa propre volonté ? Pas votre propre volonté, Sa propre volonté. Vous n’allez 

pas négocier lors de la prière, d’accord ? Ce n’est pas le but de la prière. « Allons négocier avec Dieu une 

nouvelle Cadillac. Allons négocier avec Dieu une flotte de Cadillac, » et penser que vos prières sont le 

conseil de Dieu est au mieux de l’arrogance. 

Par conséquent, il s’ensuit que « le dessein et le plan de Dieu » ne sont pas « façonnés » par les prières de 

l’homme.  

En troisième lieu, une déclaration comme celles présentées rend suprême la volonté de la créature, car si 

nos prières façonnent le dessein et le plan de Dieu, alors le Dieu Très-Haut est subordonné aux vers que 

nous sommes.  

Le Saint-Esprit a tout dit par l’intermédiaire de l’apôtre Paul dans Romains 11 :34 : « Car qui a connu la 

pensée du Seigneur, ou, qui a été son conseiller ? ». 
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De telles pensées sur la prière sont dues à des conceptions basses et inadéquates de Dieu Lui-même.  

Il devrait être évident qu’il ne pouvait y avoir que peu ou pas de réconfort à prier un Dieu qui était comme 

le caméléon, qui change de couleur tous les jours. Ou ils veulent un Dieu qui est comme les politiciens qui 

se plient à chaque caprice des électeurs.  

Mais Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il a dit : « Je suis Dieu. Je ne change pas ».  

Quel encouragement y aurait-il si nous élevions nos cœurs vers quelqu’un qui a un état d’esprit hier et un 

autre état d’esprit aujourd’hui ?  

À quoi servirait de demander à un roi terrestre, si nous savions qu’il était assez malléable pour accorder une 
pétition un jour et la rejeter le lendemain ?  

Nous le voyons tous les jours au Congrès. Nous le voyons par nos présidents. 

Regardez tous vos politiciens du DNC. Il y a 20 ans, ils étaient tous pour le mariage entre un homme et une 

femme, aujourd’hui tout est permis. Vous pouvez épouser votre âne si vous le souhaitez. Un homme peut 

épouser un homme et c’est correct. Non, c’est la sodomie. C’est la sodomie. 

Ce qui a fait la grandeur de l’Amérique, ce sont les chaires à travers l’Amérique qui étaient remplies de 

prédicateurs pieux qui n’avaient pas peur de prêcher la Parole, tel que Dieu l’a dit. Mais qu’est-il arrivé aux 

chaires aujourd’hui ? Ils ont compromis la Parole de Dieu tout comme les politiciens. 

N’est-ce pas le fait que Dieu ne change pas et que cela nous est dit tout au long de l’Ancien Testament 

(Malachie 3 :6) qu’Il est Dieu et ne change pas.  

Et dans le Nouveau Testament (Hébreux 13 :8 qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement.) N’est-ce 

pas là notre plus grand encouragement à la prière ?  

C’est parce qu’il est « sans variation, ni ombre de changement. » que « si nous demandons quelque chose 

selon sa volonté, nous sommes plus certains d’être entendus ».  

Luther a dit : « La prière ne consiste pas à vaincre la réticence de Dieu, mais à saisir sa volonté. » 

Et cela nous amène à nous poser la question : Pourquoi devrions-nous prier ? Et pourquoi Dieu a-t-il ordonné 

que nous priions ?  

La grande majorité des gens répondraient : « afin que nous puissions obtenir de Dieu les choses dont 

nous avons besoin ». Bien que ce soit l’un des buts de la prière, ce n’est en aucun cas le principal.  

De plus, ce but ne considère la prière que du côté humain, et la prière doit malheureusement être considérée 

du côté de Dieu.  

Examinons donc quelques-unes des raisons pour lesquelles Dieu nous a commandé de prier. 

Luc 11 :1 Et il arriva que comme il était en prière en un certain lieu, après qu’il ait terminé, un de ses disciples lui dit 

: Seigneur, enseigne-nous à prier, comme Jean l’a aussi enseigné à ses disciples. 
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Ainsi, tout comme Jean, ils ont demandé à Jésus de leur apprendre à prier et quoi prier. 

2 Et il leur dit : Quand vous priez, dites : Notre Père qui est au ciel ; que ton nom soit sanctifié. Que ton 

royaume vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. 

Ainsi, la toute première chose qu’Il leur dit est que lorsqu’ils prient, qu’ils reconnaissent Dieu et Qui Il est, 

et que Sa volonté soit faite sur terre de la même manière qu’elle est faite au ciel.  

Ainsi, votre prière doit reconnaître certaines choses dans la volonté de Dieu.  

Ensuite, une fois que vous avez fait cela, et seulement après avoir fait cela, vous pouvez demander certaines 

choses que Dieu a déjà déclarées de vous donner dans Sa Volonté, qui se trouvent dans Sa Parole. 

3 Donne-nous jour après jour notre pain quotidien. 

Dieu n’a-t-Il pas déjà déclaré ces choses dans Sa Parole ? Notre pain quotidien ? Oui. N’a-t-il pas donné du 

pain à 4 000 personnes et à 5 000 ?  

N’a-t-il pas rencontré les apôtres après Sa résurrection avec du pain et du poisson ? Mais n’a-t-Il pas dit aussi 

: Pourquoi vous préoccupez-vous du pain que l’homme peut vous donner, alors que vous devriez vous 

préoccuper du pain du ciel ? Car je suis ce pain.  

N’a-t-Il pas dit pourquoi êtes-vous préoccupés par ces choses alors que les petits oiseaux ne sont pas 

préoccupés, et que Dieu les nourrit toujours. Il voulait que nous regardions la situation dans son ensemble.  

N’a-t-il pas dit aussi : Cherchez d’abord le royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront données. 

Et puis il a dit :  

4 Et pardonne-nous nos péchés ; car nous aussi nous pardonnons à tous ceux qui nous sont redevables.  

Vous devez prier en utilisant la Parole de Dieu dans votre prière.  

Quand j’ai voulu une femme, je me suis mis à genoux et j’ai dit : Père, Tu as promis que celui qui donne 
une femme donne une bonne chose. Tu promets également que Tu ne refuseras rien de bon à ceux qui Te 
servent. Et je Te sers. Et quelques semaines plus tard, j’ai rencontré ma femme, et nous nous sommes 
mariés.  

Ensuite, quand je voulais avoir des enfants, je Le priais pour avoir des enfants. Et j’ai cité à Dieu ces passages 
qu’Il a donnés au sujet du fait d’avoir des enfants. Et Dieu m’a donné Sa parole. 

N’a-t-Il pas dit aussi : Cherchez d’abord le royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront données. 

Et puis il a dit :  

4 Et pardonne-nous nos péchés ; car nous aussi nous pardonnons à tous ceux qui nous sont redevables.  

Il veut que vous utilisiez la prière pour vérifier votre propre état, êtes-vous préoccupé uniquement par votre 

pain ou êtes-vous préoccupé par le pain de vie ? Êtes-vous préoccupé par le fait de recevoir uniquement la 

miséricorde de Dieu, comme tant d’autres, ou voulez-vous aussi être miséricordieux envers les autres ? 
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Et puis il nous suggère de demander la protection et la délivrance de ce que d’autres hommes pourraient 

nous faire. « Et ne nous conduis pas à la tentation ; mais délivre-nous du mal. » 

Prions. 

 

Cher Père bienveillant, nous n’avons fait qu’effleurer le début de ce sermon. Mais, Père, nous Te 
demandons simplement de nous aider, Seigneur, afin que, lorsque nous irions prier, nous regardions à la 
Parole Éternelle, car tout ce dont nous avons besoin est dans cette Parole. 

 

Et ainsi, Seigneur, lorsque nous trouvons les choses dont nous avons besoin, alors nous devrions nous tourner 
vers Ta parole pour voir si elles sont là. Et si elles sont là, alors nous rendons à Dieu Ses promesses. 

 

Dieu, Tu m’as promis ceci et Tu m’as promis cela. Maintenant, Père, je ne vais pas T’imposer un certain 
délai, mais je sais que toutes choses concourront à mon bien. 

 

Et je pense que cela signifie aujourd’hui. Cela ne veut pas dire hier. Cela ne signifie pas demain. Cela ne 
veut pas dire dans le millénium. Elles vont marcher pour moi. Cela signifie que Tu m’as promis que toutes 
choses concourraient à mon bien. 

Ainsi, Père, j’ai un besoin, et Tu connais mon besoin. Et ainsi, Seigneur, je te demande simplement de 
confirmer cela en accomplissant cela, au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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